

Die Enten sind los im Archäologischen Museum Hamburg. Weltgeschichte mit Schnabel ist das Motto. Quer durch die Jahrtausende, künstlerische Genres und museale Fachgebiete geht die Reise. Immer dem Schnabel nach und mit einem Augenzwinkern. Wir sprachen mit Prof. Dr. Rainer-Maria Weiss, dem Direktor des Archäologischen Museums Hamburg und Anke Doepner von interDuck, die diese Ausstellung entwickelt hat.

### Related Post



Kallmorgen nun in Harburg

Das uralte Spielzeugpferd

Verkaufsoffener Sonntag wird zum KunstSchaufenster

Kunst, Kuchen und Astrid Klein

